
Marco Migliorati è il nuovo
presidente di Promoserio
L’assessore al Turismo del comune di Rovetta, già componente
nel  precedente  cda,  alla  guida  dell’agenzia  di  promozione
turistica 

Promoserio  ha  scelto  il  suo
presidente. Il  nuovo consiglio
di  amministrazione  dell’agenzia
di  promozione  turistica  della
Val  Seriana  e  Val  di  Scalve,
nata  nel  2010,  ha  eletto
all’unanimità  Marco  Migliorati,
assessore al Turismo del comune
di  Rovetta,  nel  corso

dell’assemblea  di  lunedì  23  ottobre.  Migliorati,  37  anni,
libero professionista,  era già componente da tre anni del cda
uscente che faceva capo all’ex presidente Maurizio Forchini.
La nomina arriva una settimana dopo il rinnovo del cda, a 11,
che resterà in carica per i prossimi tre anni. Il cda è
composto da Patrizia Azzola (nominata dalla Comunità Montana
Valle Seriana), Silvia Ferri (nominata dalle associazioni di
categoria),  Andrea  Spotti  (eletto  dai  soci  del  settore
Industry),  Pamela  Rossi  e  Simone  Grigis  (eletti  dagli
operatori turistici), Cristiana Verzeroli (eletta dalle Pro
loco), Giambattista Gherardi (eletto dai Comuni della Media e
Bassa  Valle  Seriana),  Roberto  Balduzzi  (eletto  dai  Comuni
altamente  turistici)  e  Marco  Maninetti  (nominato  dalla
Provincia di Bergamo).
Ad  affiancare  il  neopresidente  Migliorati  Anselmo  Agoni,
nominato dalla Comunità montana di Scalve. Conferma per il
segretario Guido Fratta. Il passaggio di consegne tra Forchini
e  Migliorati  è  stato  ufficializzato  con  il  rito  della
simbolica consegna delle chiavi e della bandiera dell’ente.
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Ora l’appuntamento è per il 28 novembre, data di presentazione
nell’ambito  dell’assemblea  della  Comunità  Montana  Valle
Seriana  di  idee  e  linee  programmatiche,  oltre  che  prima
occasione ufficiale per condividere e ascoltare le proposte
del territorio.

SerioCard,  «pronta  ad
estendersi nei 31 comuni del
Dat»
Ad Albino la riunione per il rilancio della carta fedeltà.
L’assessore  Coltura:  «Il  primo  posto  ottenuto  dal  Green
Attractivity  Territory  for  Expo  dà  nuovo  slancio  allo
strumento». Manera (Promoserio): «È più di una tessera sconti,
è un sistema di marketing»
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